

PRESSEMITTEILUNG

Baar/Zug, 15. Dezember 2022

Der Schweizer Cyber-Security-Experte InfoGuard eröffnet in Wien eine Niederlassung

InfoGuard verzeichnet eine stark steigende Nachfrage aus Österreich nach Cyber-Defence-Services und Unterstützung bei Cyber-Vorfällen. In den letzten Jahren hat InfoGuard zahlreiche Kunden in Österreich gewonnen. Dies hat den Schweizer Cyber-Security-Experten veranlasst, anfangs Dezember eine Niederlassung in Wien zu eröffnen.

Seit einigen Jahren verzeichnet InfoGuard, der führende Schweizer Cyber-Security-Experte, eine starke Nachfrage nach Incident Response und SOC-Services aus Österreich. Bereits heute werden zahlreiche österreichische Kunden, vom Mittelstand bis zum Grossunternehmen, aus dem Cyber Defence Center in der Schweiz betreut. Um der steigenden Nachfrage gerecht zu werden sowie die Kunden noch besser und effizienter bedienen zu können, hat InfoGuard nun eine neue Niederlassung an zentraler Lage im Wiener Stadtzentrum eröffnet. Fokus der Geschäftstätigkeit in Österreich werden dabei die stark nachgefragten Managed-, Cyber-Defence- sowie Incident-Response-Services sein.

«Österreich weist für die InfoGuard ein grosses Entwicklungspotenzial auf. In Kombination mit der stetig wachsenden Nachfrage ist die Eröffnung der neuen Niederlassung ein logischer Schritt und ein klares Zeichen für den Markt Österreich», ist Mathias Fuchs überzeugt. Der Österreicher ist einer der Geschäftsführer der neuen Niederlassung und langjähriger Vice President Investigation & Intelligence bei InfoGuard. Mathias Fuchs, in Fachkreisen ein höchst renommierter Experte und SANS-Instruktor, weist nicht nur jahrelange Erfahrung im Bereich der Cyber Security und Cyber Defence auf, sondern kennt auch den österreichischen Markt und die Bedürfnisse der Kunden bestens.

«Wir freuen uns ausserordentlich über diesen Meilenstein. Die Niederlassung in Wien ist ein weiterer Schritt in unserer Expansions-Strategie im Bereich der Managed-, Cyber-Defence- und Incident-Response-Services», so Thomas Meier, CEO der InfoGuard AG.

Kontakt und Information

InfoGuard AG Reinhold Zurfluh Pressestelle Lindenstrasse 10 CH-6340 Baar/Zug

Tel.: +41 (0)41 749 19 00 media@infoguard.ch www.infoguard.ch Office Wien InfoGuard Austria GmbH Graben 19 A-1010 Wien Österreich

+43 123 060 6538 info@infoguard.at www.infoguard.at



Über InfoGuard

SWISS CYBER SECURITY Die InfoGuard AG ist spezialisiert auf umfassende Cyber Security. Zu den Kompetenzen zählen massgeschneiderte Dienstleistungen im Bereich der Sicherheitsberatung und Security Audits sowie in der Architektur und Integration führender Netzwerk- und Security-Lösungen. Cloud-, Managed- und SOC-Services erbringt der Schweizer Cyber-Security-Experte aus dem ISO 27001 zertifizierten und ISAE 3000 Typ 2 überprüften InfoGuard Cyber Defence Center in der Schweiz. InfoGuard hat ihren Hauptsitz in Baar / Zug und Niederlassungen in Bern und Wien. Ihre 200 Sicherheitsexpert*innen sorgen tagtäglich für die Cyber Security bei über 400 Kunden in der Schweiz, Deutschland und Österreich. InfoGuard ist ISO/IEC 27001:2013 zertifiziert und Mitglied bei FIRST (Global Forum of Incident Response and Security Teams).

Weitere Informationen über Produkte und Dienstleistungen der InfoGuard AG sowie sämtliche Pressemitteilungen sind abrufbar unter: https://www.infoguard.ch